

くろもりだより

令和7年2月28日

流山市立おおぐろの森小学校
学校だより

この1年、本校教育への、皆様のあたたかなご理解ご協力に深く感謝いたします！

優 し い 街 に

おおぐろの森小学校 校長 遠藤 由樹

先日、1年生が地域の方々に昔の遊びを教えてもらう会が開かれました！この行事は、生活科の学習で、昔の遊びを知ったり体験したりする中で、教え合い繰り返し練習し合いながら、様々な発見や学びをすることがひとつめあてとなっています。ですが、もう一つ、地域と学校が交流し、身近な存在となることで互いの理解が深まり、この新しい街が自分以外の人に寛容な街となるのではないか？という仮説のもと、学校としてはとても重要だと考えている行事なのです！

お手玉、折り紙、あやとり、おはじき、けん玉、メンコ、竹トンボ、コマ回しの8種類の昔遊びがあり、そのうち2つを選んで体験ができる設定となっています！体験した事がない遊びを選ぶ子もいれば、自分の得意技を見せるために種目を選ぶ子もいて、お手玉やけん玉、こまやあやとりでは、地域の名人ものけぞって驚く、スゴ技を披露する1年生が出現していました！繰り返し繰り返し練習して身につけた技は、次の努力への自信につながると思います。私も子ども達とコマ回しを楽しみました！



ところで先日、学校に、「子ども達が大勢学校に向かっているので、私は駅に向かう事ができない！学校でなんとかしろ！」という苦情の電話が入りました。一方で、特に駅付近では、小さな子どもに向かって大人の自転車が走行を禁止されている歩道を疾走してくるのを毎日のように目撃します。互いの譲り合いポイントを探す作業が今日も続きます。

まちたんけんや取材をしたり、サツマイモを売ったり、店長さんに人生の講話をしてもらったりと、子ども達と街の人々との交流を増やし、子ども達が街を愛し、街の人々が子ども達にニコニコと寛容になつたら、まだ生まれて間もないおおたかの森の街が、利便性や施設だけではない、本当に住みやすい温かな街に成長していくのではないかと思い、この4年間そのことを意識しながら学校経営を行つてきました。「微力だが無力ではない」と思えたのは、支えてくださった皆様のおかげです。昔遊びやふれあい交流会など子ども達を愛してくださる地域の方々、旗振り・読み聞かせ・プール見守り・図書整理・まち探検の付き添い・さつまいも洗い…などなど、助けを求めるとすぐにたくさんの手を差し伸べていただける保護者の皆様、本当にありがとうございました！PTA でなく、くろもり会を立ち上げてよかったです！これからも、子ども達を、学校を、この街を、よろしくお願ひいたします！

3月の主な行事

3日(月)	ニコニコ活動3, 5年	14日(金)	第4回卒業証書授与式
4日(火)	ニコニコ活動1, 6年 おはなしふくろう		1~5年生休業日
5日(水)	短縮日課5時間	17日(月)	短縮日課4時間
6日(木)	短縮日課5時間	18日(火)	短縮日課4時間
7日(金)	短縮日課5時間	19日(水)	短縮日課4時間
10日(月)	短縮日課5時間	20日(木)	春分の日
11日(火)	卒業式予行練習	21日(金)	短縮日課4時間
12日(水)	委員会活動5, 6年生		大掃除
13日(木)	短縮日課 給食最終日 5年生卒業式前日準備	24日(月)	修了式 春休み ~4月5日まで



【4月の予定】

7日:始業式 9日:2~6年生給食開始 6年生入学式準備 10日:入学式 2~6年生休業日
16日:5, 6年生委員会活動 1年生給食開始 17日:6年生全国学力学習状況調査
22~24日:学区訪問 1~6年生教育相談日 25日:1年生平常日課開始 28日:1~6年生授業参観、懇談会
29日:昭和の日 30日:1年生を迎える会

※4月以降の予定は現時点での予定ですので、変更になる場合があります。ご了承ください。

各種ボランティアのお礼について

2月28日には多くの方にご協力いただき、学校図書館の本の修繕を行いました。また、今年度もプールボランティアや町たんけんボランティア等子どもの安全を見守る活動等多くの方々のご協力のもと実のある教育活動を行うことができました。これも保護者の皆様のご理解ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

学校評価について

令和6年度の学校評価の結果について、学校ホームページに掲載しております。結果として、多くの項目で昨年度より値が高くなりました。しかし、昨年度より値が低くなった項目もありました。結果を分析し、来年度も児童一人ひとりを大切にし、効果的で充実した教育活動を実施できるよう努めて参ります。アンケートにご協力いただきありがとうございました。

お知らせ・お願い

【進級に伴う相談について】

進級に伴うご相談等がある場合は、学校までご連絡ください。担任や学年の職員または管理職が対応いたします。できる限り柔軟に対応していきますが、ご期待に応えられない場合もあることはご理解ください。

【落とし物について】

学校の低学年昇降口から校舎に入ってすぐのところに、落とし物を置いてあります。ほとんどが無記名の物ばかりで、なかなか持ち主に返せていない状況です。お時間があるときのご来校いただき、お子様の持ち物がないかご確認いただければと思います。3月21日以降持ち主が判明しなかった物については学校で処分させていただきますので、ご承知おきください。

【短縮日課にともなう安全指導及び春休みの校庭利用について】

3月は短縮日課が多く、放課後の時間が長くなります。下校後の生活の仕方については、各学級にて指導を行いますが、ご家庭でも「いかのおすし」等、安全な生活の仕方についてお話ししてください。また、春休み期間中も勤務時間中は学校に日直の職員がいますので、日中校庭を公園として利用していただいて構いません。児童の重症の怪我等発生した場合は対応いたしますが、職員の異動等の業務があるため、校舎内に入ることはご遠慮いただきまことご理解ください。